



**Gobierno de coalici n, inviable en Edomex**

Los gobiernos de coalici n usualmente son resultado de un r egimen parlamentario cuando de acuerdo a la composici n que hay en el Congreso, se determina la integraci n de un gobierno de coalici n pero estamos en un r egimen presidencialista.

En la Legislatura no podemos tomar un acuerdo para crear una ley que constitucionalmente tendr a una controversia, tal como lo pretenden el PRD, en su coalici n con el PRI y el PAN, pero el acuerdo que puedan hacer

los partidos que vayan en coalici n lo tienen que hacer en el terreno de lo pol tico.

Pero a nivel legislativo tiene que ser necesariamente desde un r egimen parlamentario, por lo que sugerir a a los tres partidos PRI-PAN-PRD que se pongan de acuerdo en su coalici n, que tengan un acuerdo que deban de honrar y cumplir.

Pero parece que la propuesta del PRD es tener la garant a de que le cumplan, pero la pol tica se hace sobre compromisos y los compromisos se honran, pero si no existe esa certeza mejor no

me meto y para que se busca otra f ormula que desde el punto de vista legal va a tener sus controversias.

Pero el prop osito de esta iniciativa, tal parece que es amarrar su cuota de poder o su parte del pastel, por ello deben acordar previamente, cuando se registra una coalici n, entra un convenio, y deben establecer los t erminos de la misma.

Un gobierno de coalici n solo se puede hacer al margen que haya una ley al respecto, pero no tenemos ley en ese sentido y querer forzar una ley en un r egimen presidencialista, no tiene sentido.

Es inviable un gobierno de coalici n en el Estado de M exico, por ello como Grupo Parlamentario de Morena no estar amos en la posici n de respaldarlo.

Por ello, los tres partidos deben ponerse de acuerdo, en su coalici n, con compromisos que deban cumplir porque parece que el planteamiento del PRD, es solo para tener la garant a de que le cumplan y mantener sus cotos de poder.